

Identificación, perfil, méritos académicos y trayectoria profesional

JENNIFER MIRANDA BARRERA

Natural de San Isidro, lugar en el que reside, es Licenciada en Derecho y Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad de Comillas (ICADE). Cuenta con un Máster en Relaciones Internacionales y un Diploma en Derecho Público.

Comenzó su etapa laboral en un despacho profesional ejerciendo su profesión de abogada hasta poner en marcha su propio despacho en 2013 en San Isidro.

Inició su andadura política en el 2016 como directora de Promoción Económica del Ilustre Ayuntamiento de Granadilla de Abona y en junio del 2017 tomó posesión como concejal socialista de este Ayuntamiento. En 2018, asumió la Secretaría General de la Agrupación Local del PSOE de Granadilla y en 2019 se presentó como candidata a la Alcaldía de Granadilla de Abona, ganando las elecciones locales para, posteriormente, ejercer como portavoz del Grupo Municipal Socialista durante el mandato 2019-2023.

En 2023, repitió como candidata a la Alcaldía por el PSOE de Granadilla de Abona, ganando nuevamente los comicios locales y tomando posesión como Alcaldesa del Ilustre Ayuntamiento de Granadilla de Abona el 17 de junio de 2023.

ÓSCAR DELGADO MELO

Nace en San Isidro, lugar en el que ha residido de manera habitual, ejerciendo de "sanisidrero" con orgullo y responsabilidad.

Es diplomado en Trabajo Social, profesión que ha desarrollado desde la finalización de sus estudios. Ha sido parte de la evolución de los servicios sociales municipales de la comarca durante los últimos veinte años, tanto por su trabajo en los servicios sociales del Ayuntamiento de Adeje (como técnico y coordinador), como por su participación activa en la ejecución de variados proyectos y programas, ya sea desde el colegio profesional de la provincia como a través del tercer sector.

Como consecuencia de su activismo político, iniciado muy pronto a través de las primeras Juventudes Socialistas organizadas en el municipio en los años noventa, formó parte de los gobiernos municipales desde el año 2011 hasta el año 2019. Ha ostentado la dirección de distintas secretarías dentro de la Comisión Ejecutiva Local, donde actualmente ejerce de

Vicesecretario General.

Natural de San Isidro, Granadilla de Abona, posee estudios en ingeniería Técnica de Obras Públicas con especialidad en hidrología. Además es experto es Gestión para la Protección del Medioambiente.

Dentro de su experiencia laboral destaca su andadura como autónomo más de una década en servicios comerciales de ingeniería y actividades relacionadas con el asesoramiento técnico.

En el año 2018 inicia su trayectoria política como miembro del Partido Popular de Granadilla de Abona. Es miembro del comité insular del Partido Popular y Secretario del Comité Electoral Insular del Partido Popular.

En la anterior legislatura fue Concejal Delegado de Servicios Generales, Medioambiente y Playas del Ilustre Ayuntamiento de Granadilla de Abona, y Consejero de la empresa Pública Sermugran. Actualmente, desde junio de 2023, cuenta con la Segunda Tenencia de Alcaldía del Ayuntamiento de Granadilla de Abona. realiza las funciones propias de Concejal de las áreas de Servicios Públicos, Obras, Transición Ecológica y Playas.

MARIA BIANCA CERBÁN HERNÁNDEZ

Natural de Los Llanos, Granadilla de Abona. Técnica Superior en Educación Infantil. Cuenta con estudios de Diplomatura de Turismo en la Universidad de La Laguna. Entre otras formaciones se encuentran Grado Técnico Comercial en Reformas. Andimac, 2019. La Plataforma de Contratación del Sector Público. FECAM, 2020. Formación Básica para Cargos Electos. Consejo General de Colegios Oficiales de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local, 2023.

En el año 2019 inicia su labor como Secretaria de las Áreas de Empleo, Desarrollo Local, Promoción Económica, Sector Primario, Comercio y Educación del Ilustre Ayuntamiento de Granadilla de Abona. Actualmente, desde mayo de 2023, realiza las funciones propias de Concejal de las áreas de Desarrollo Económico y Contratación. Es Consejera Delegada de la Empresa Pública Sermugran, y tiene doble condición de vocal en la directiva del Grupo de Acción Costera de Tenerife. Es también representante municipal en el Grupo de Acción Rural. Desde el mismo año, pertenece a la Junta Directiva de la Asociación Comarcal Chasna-Isora.

En el año 2017 inicia su trayectoria política como miembro del Comité Local del Partido Popular de Granadilla de Abona. Actualmente es presidenta de Nuevas Generaciones del mismo municipio. Es miembro del Comité Insular del Partido Popular y, al mismo tiempo, del Comité Insular y Regional de Nuevas Generaciones. Desde junio de 2023, cuenta con la Tercera Tenencia de Alcaldía del Ayuntamiento de Granadilla de Abona.

Residió desde su infancia hasta la actualidad en San Isidro. Es Graduada en Administración y Dirección de Empresas.

Ha ejercido su actividad profesional al frente de su propio despacho en San Isidro, vinculado a la gestión y asesoramiento al sector empresarial nacional y europeo desde hace más de 25 años, lo que le ha permitido mantenerse constantemente actualizada a través de distintas formaciones en materia económica y fiscal del sector, tanto de PYMEs como de grandes empresas, siendo a demás miembro activo de la Asociación de Asesores Fiscales y tributarios de Canarias.

Concejal de Turismo y Desarrollo Económico de Granadilla de Abona en el periodo 2015 - 2016

DAVID SANTOS DELGADO

Nacido en el barrio de San Isidro, posee estudios en Relaciones Laborales.

En su carrera profesional ha trabajado como técnico de recursos humanos, administrativo y taxista, así como secretario de Alcaldía del Iltre. Ayuntamiento de Granadilla de Abona y secretario de Presidencia del Excmo. Cabildo Insular de Tenerife.

Concejal del Grupo Municipal Socialista durante el mandato 2019-2023 y miembro del PSOE de Granadilla de Abona, del cual es Secretario de Organización. Es el sexto Teniente de Alcalde y Concejal del Área de Régimen Interno, Educación y Atención Ciudadana.

JOSÉ ADÁN GARCÍA CASAÑAS

Nació en Granadilla de Abona y reside en el núcleo de Chimiche. Es diplomado en Relaciones Laborales por la Universidad de La Laguna, beca de especialización en Dirección de Recursos Humanos en Empresas de Seguros por la Universidad Pontificia de de Salamanca, curso de Prevención de Riesgos Laborales por la Universidad Rey Juan Carlos y curso Gestión Laboral y Administración de Personal por la Universidad Rey Juan Carlos.

Ha ejercido su actividad profesional tanto en el sector privado como público. Durante los años 2015-2019 fue Secretario de Área en el Ilustre Ayuntamiento de Granadilla de Abona y en el año 2022 ocupó un puesto de carácter administrativo en el Cabildo Insular de Tenerife.

Durante los años 2021 y 2022 ha desempeñado su labor como trabajador autónomo, prestando servicios como profesional independiente.

Ha sido concejal de la oposición durante los años 2015-2019 y actualmente es concejal del grupo de Gobierno responsable de la concejalía de Bienestar Comunitario,

Vivienda, Salud, Mayores y Bienestar Animal. Ha realizado estancias en el extranjero para la mejora de conocimientos en idiomas y ha sido voluntario en la Asociación de Niños con Cáncer Pequeño Valiente y en la Asociación Española Contra el Cáncer

CAÍN FRANCO GÓMEZ

Nació en San Isidro, donde también reside actualmente. Es Técnico Superior en Administración y Contabilidad, Técnico Deportivo Superior y Entrenador Nacional de Fútbol (Uefa Pro - Nivel III).

Posee un máster en Dirección y Gestión de Entidades Deportivas por el Instituto Europeo de Estudios Empresariales y Universidad de Granada.

Se ha dedicado a la actividad profesional relacionada con la gestión administrativa, contable y auditoría desde hace 25 años. Además ha sido entrenador y coordinador deportivo en varios clubes de fútbol del municipio y sur de Tenerife. También ha realizado varios proyectos deportivos vinculados a la gestión y metodología de entrenamientos de fútbol.

Ha escrito y registrado un libro de "modelos de escuelas de fútbol".

JOSÉ FRANCISCO SOCAS DÍAZ

Natural de El Médano, lugar en el que reside. Posee la titulación de grado superior de Administración y Finanzas y, actualmente, continúa su formación cursando un grado universitario de Administración y Dirección de empresas.

Ha desarrollado su actividad profesional en empresa privada en el sector de la automoción.

Vinculado al mundo del deporte, concretamente al fútbol donde ha jugado en la mayoría de equipos de este municipio. Posee la titulación de entrenador de fútbol otorgado por el RFEF.

Actualmente es octavo teniente de alcalde y realiza las funciones propias como concejal de las áreas de cultura, festejos y participación ciudadana.

ÁNGELA MARÍA VILLALBA LUIS

Concejala delegada de Educación, Igualdad y Diversidad

Nació en Granadilla de Abona. Es técnica superior en Integración Social, técnica en Inserción Laboral de

personas con discapacidad y mediadora comunitaria.

Su experiencia laboral ha estado vinculada al sector comercio y ventas para pymes en la compañía Telefónica y estos últimos años en asociaciones del tercer sector como integradora social.

CARMEN DOLORES RODRÍGUEZ DE VERA

Nació en Granadilla de Abona y vive actualmente en el núcleo de El Médano. Ha cursado Estudios Medios en Colegio Pureza de María, tiene titulación B2 First en Universidad de La Laguna, curso de Gestión Inmobiliaria y curso de Protocolo y Relaciones Institucionales.

Ha trabajado como auxiliar administrativa en empresa privada y como asesora de inmobiliaria con carácter autónomo. Desde el año 2017 al 2023 ha sido concejal en la oposición y actualmente es concejal delegada del grupo de Gobierno en las concejalías de Seguridad,

Transporte y Bienestar Animal.

IGNACIO CARMELO MENDOZA MORALES

Nació en Granadilla de Abona y reside en el núcleo de San Isidro. Es Técnico Especialista Administrativo FP II Rama Administrativa y Comercial — Especialidad Contabilidad

Además posee certificado de Profesionalidad de Vigilante de Seguridad y Escolta Privado.

En la actualidad Concejal Delegado de Participación Ciudadana y Mayores del Iltre. Ayuntamiento

de Granadilla de Abona. De 1999 a 2007 — Secretario del Gabinete de Alcaldía del Iltre. Ayuntamiento de Granadilla de Abona.

10 años de experiencia en la Administración Local de Granadilla de Abona. Del 2011 — 2015 Concejal Delegado de Juventud, Participación Ciudadana y Nuevas Tecnologías. Del 2015 a Septiembre de 2016, Concejal Delegado de Juventud, Deportes y Participación

Ciudadana. Del 2016 a 2023 Concejal en la oposición.

CELIA NAVIL TRUJILLO CANO

Nació en Granadilla de Abona y reside en el núcleo de Charco del Pino. Es graduada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de La Laguna. Compaginó su etapa universitaria con formación en idiomas como inglés y alemán.

Ha ejercido su actividad profesional en el sector privado, concretamente en el ámbito bancario y contable. Actualmente es concejala delegada del área de Juventud y Reclamaciones y Sugerencias.